学校だより5月号

令和6年4月30日

かんばしの風

富士市立田子浦中学校

避難訓練

4月9日(火)の午後、「緊急地震速報」とともに避難訓練が始まりました。雨天だったため、クラスごとに体育館に避難しましたが、わずか数分で避難完了ができたすばらしい避難訓練でした。

日本各地で地震が頻発する今日この頃、地震に備えるために、今後も訓練を継続していきたいと思います。今後、マチコミメール、ライデン・スクールを活用し、災害時の安否確認をしていきたいと考えおります。マチコミメールとライデン・スクールに登録されていない方は、お早めに御確認をお願いいたします。メールでの安否確認テストメール実施時には、改めて御連絡いたします。また、先日御案内いたしました5月2日(木)実施の小中合同引取り訓練への御協力もよろしくお願いいたします。

授業説明会

4月11日(木)、授業説明会を行いました。本校の研修主任、髙木教諭から世の中の変化がとても早くなっていることやこれからの社会に対応していくために、「人と関わる力」と「自分から学ぶ力」が必要であること、また、それらの力を身に付けるために、グループ学習を取り入れていくことについて説明をしました。2つの課題などを通して、

周囲の生徒と関わり合う場面もあり、人と関わることの大切 さを体験の中から感じ取ることもできたと思います。グルー プ学習を通して、生徒全員が授業の主人公となり、「生きる力」 を育んでいきたいと思います。

本校では、外部講師の先生方にも指導を仰ぎながら、よりよい授業を目指し、研修を進めていく予定です。本校の授業づくりに御理解と御協力のほど、よろしく願いいたします。



〇〇の日

本校では、魅力ある学校づくりの一環として月に1度、『〇〇の日』という日を設定しています。給食後、下校になります。生徒一人一人が午後の時間を有意義に使い、自分で考えたことに計画的に取り組んでいく…そんな素敵な時間にしてほしいと思います。また、過ごし方は『自分から』決めてほしいという願いを込め、あえて『〇〇(まるまる)』としています。すぐには有意義な日にはならないかもしれませんが、生徒同士がどんな日にしたいかお互いに目を輝かせながら語り合えるような日になるとうれしく思います。私たち教職員も、この日は会議等を一切行わず、自己研鑽など、普段できないことに個々に取り組み、より豊かな教育ができるよう努めてまいります。御家庭においても、お子様にどんな日にしたいか話題にしていただけるとありがたいです。